

Anggota DPR-RI Zigo Rolanda Reses di Kota Solok, Bahas Pembangunan Infrastruktur

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Jan 9, 2025 - 18:00



SOLOK KOTA – Anggota DPR-RI Komisi V, Zigo Rolanda, melakukan kunjungan kerja ke Kota Solok dalam rangka reses masa persidangan pertama Tahun 2024/2025. Kedatangannya disambut langsung oleh Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, dan Ketua DPRD Kota Solok, Fauzi Rusli, Kamis, 9 Januari 2025.

Dalam kunjungan ini, Zigo Rolanda didampingi oleh Kepala Balai Jalan Nasional Provinsi Sumatera Barat, Kepala Balai Wilayah Sungai Sumatera V Padang, serta sejumlah pejabat dari Komisi V DPR-RI. Turut hadir Anggota DPRD Kota Solok, Kepala Dinas PUPR Kota Solok, Kepala Dinas Perhubungan Kota Solok, serta Ketua DPD Golkar Kota Solok.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Zigo Rolanda ke Kota Solok, Kota Beras Serambi Madinah.

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini dan berharap kehadiran Anggota DPR-RI Komisi V bisa memperjuangkan pembangunan Kota Solok ke depan, terutama dalam mendukung pembangunan nasional," ujar Wali Kota Zul Elfian Umar.

Reses ini mencakup peninjauan hasil pelaksanaan proyek tahun 2024 serta persiapan kegiatan tahun anggaran 2025 yang bersumber dari APBN. Beberapa proyek strategis yang menjadi perhatian dalam kunjungan ini meliputi:

- Jalan Lingkar Kota Solok
- Batang Lembang
- Terminal Bareh Solok

Dalam keterangannya, Zigo Rolanda menyatakan bahwa tujuan utama reses ini adalah menampung aspirasi Pemerintah Kota Solok dan masyarakat agar dapat diperjuangkan dalam pembangunan nasional.

"Saya merasakan betul bahwa APBD saja tidak cukup untuk membangun infrastruktur. Sebagai mantan Anggota DPRD Provinsi dan Ketua DPRD Kabupaten Solok Selatan, saya memahami apa yang dirasakan oleh Wali Kota Solok dalam membangun daerah," ujar Zigo Rolanda.

Ia menegaskan bahwa dirinya siap membantu Kota Solok dalam mendorong pembangunan Jalan Lingkar Kota Solok agar menjadi jalan nasional. Selain itu, ia juga menegaskan komitmennya untuk mengembangkan Terminal Bareh Solok menjadi pusat aktivitas positif bagi masyarakat dan anak muda Kota Solok.

"Selama ini terminal sering diidentikkan dengan hal-hal negatif. Namun, ke depan kita akan mengubahnya menjadi tempat rekreasi dan pusat kegiatan anak muda yang lebih positif," jelasnya.

Sebagai tindak lanjut dari pertemuan ini, Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar menyerahkan dua proposal pembangunan kepada Zigo Rolanda. Proposal tersebut diharapkan dapat mendapat dukungan di tingkat nasional dan masuk dalam program pembangunan yang didanai oleh APBN.

Sebelum mengakhiri kunjungan, Zigo Rolanda menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Wali Kota Solok, Ketua DPRD Kota Solok, serta seluruh pihak yang telah menyambutnya dengan baik.

"Saya yakin setiap kali datang ke Kota Solok, saya akan disambut dengan baik, seperti saat saya masih di HIPMI tahun 2016 lalu," tutupnya.